

Amoroso: Banqueros financian a paramilitares para tumbar al Gobierno

Autor Administrator

Tuesday, 14 de July de 2015

Modificado el Monday, 13 de July de 2015

El primer vicepresidente de la Asamblea Nacional, Elvis Amoroso, denunció que grupos de banqueros corruptos venezolanos y parte del sector opositor financian a equipos paramilitares con la intención de tumbar al Gobierno. Sostuvo que invierten en armas de fuego con el propósito de ingresarlas al país y generar caos.

Las armas que llegaron por la oposición terminarán afectando a todos sin importar su inclinación política, expuso a tiempo que insta a la oposición a conseguir la unidad para contrarrestar la delincuencia.

Aseveró que el Gobierno está buscando el camino y la unidad de los factores políticos y comunicativos para dar freno a las bandas delictivas que hacen vida en el país. Recalcó que la impunidad no debe brillar bajo ninguna circunstancia para poner tras las rejas a estos delincuentes.

Por otro lado, Amoroso exhortó a los medios de comunicación de índole nacional a ser imparciales. A su juicio, la medida disminuirá los índices delictivos y los problemas en materia de inseguridad que se han registrado en los últimos años.

Durante una entrevista en el programa Vladimir a la 1, aseguró que los medios juegan un papel fundamental en el tema de la delincuencia de todo el territorio nacional. Hago un llamado a los medios ser imparcial (¡) estamos colocándolo al tema de la inseguridad y así no hacemos nada.

El parlamentario indicó que este lunes, una comisión de la AN sostuvo una reunión con los directivos de Globovisión para tratar asuntos importantes sobre la realidad del país. Destacó que la actividad también se hará con demás televisoras nacionales tales como Venevisión, Televen, Canal I, Tves, entre otros.

Discutimos opiniones importante sobre la vida del país, no solo desde el punto de vista de la comunicación, dijo al tiempo que se espera que en el encuentro también se trataron culturales, económicos y sociales.

El objetivo es tener una suma de felicidad posible para los venezolanos.

Por otro lado, Amoroso se refirió a la captura de 7 antisociales en el estado Aragua y felicitó al gobernador de la entidad Tareck El Aissami sobre este operativo. Asimismo, instó a las comunidades en el país a denunciar las bandas delictivas que hacen vida en el país.

Muchos grupos se aprovecharon de la buena voluntad e hicieron una especie de paramilitarismo. Los vecinos no denuncian por miedo o quizás son muchachos que se criaron ahí y le tienen afectos o cariños (a los antisociales) pero son delincuentes y actúan de manera irregular. El que no denuncia es un cobarde.

Amoroso propuso estudiar las leyes que versan sobre la información de sucesos que se difunde a través de medios de comunicación. Hay que trabajar desde el punto de vista legal; hay que hacer una ley; Cuando se captura a una banda, cuando están siendo buscados.

En referencia a las zonas de paz que ha impulsado el Gobierno nacional, el legislador expuso que la creación de este mecanismo tienen las 2 vertientes; hay sitios donde funcionan y otros donde no.

<http://globovision.com/amoroso-banqueros-financian-a-paramilitares-para-tumbar-al-gobierno/>